



Banda escolar del Liceo José Antonio Carvajal representará a la región en el campeonato nacional

COMPETENCIA. Este jueves en el frontis de la Delegación Presidencial de Atacama se realizó el concurso regional de Bandas Escolares.

En la competencia participaron niños, niñas y adolescentes de cinco establecimientos educacionales, quienes mostraron su talento musical ante las autoridades y comunidad.

Los integrantes de la banda José Galaz Hidalgo del Liceo José Antonio Carvajal de Copiapó, representarán a la Región de Atacama en el Campeonato Nacional de Banda de Guerras Escolares, que se realizara en septiembre en la Escuela de Carabineros de Chile, Región Metropolitana.

Ellos tendrán la responsabilidad de representar a Atacama ante el resto de las regiones del país que también seleccionaron sus bandas escolares.

COMPETENCIA REGIONAL

Este jueves ante las autoridades encabezadas por el delegado presidencial Rodrigo Illanes Naranjo y el jefe de zona de Carabineros general Julio Maraboli Fuenzalida, los integrantes de la banda mostraron su habilidad interpretativa, fiato, compás y marcialidad que les permitirá competir en este certamen nacional.

En esta competencia se reconoció y distinguió a los primeros lugares en tambor mayor, pito mayor y clarín mayor, recayendo estas distinciones en los integrantes del Liceo José Antonio Carvajal, para tambor mayor y pito mayor. En tanto que el 1º lugar de clarín mayor fue para Escorpiones de Atacama de Vallenar. También se entregó el premio revelación a la Banda Escolar de la escuela José Manso Velasco de Copiapó.

Producto de esta competencia la Banda del colegio Sara Cortés de Diego de Almagro recibió el premio por el 5º Lugar. En el 4º Lugar quedó la Banda escolar del colegio José Manso de Velasco de Copiapó.

El 3º lugar fue para la Escuela Gaspar Cabrales de Barquinto, Chañaral. En tanto el 2º lugar de esta competencia lo obtuvo la banda escolar Escorpiones de Atacama del colegio San Francisco de Vallenar. Mientras que el ganador del 1º lugar fue para la banda escolar José Galaz Hidalgo del Liceo José Antonio Carvajal de Copiapó.

Los estudiantes recibieron su trofeo de manos de las autoridades, quienes junto con las felicitaciones destacaron el trabajo desarrollado por los alumnos y sus profesores, quienes han sido un apoyo fundamental en la formación y participación de estos grupos musicales, creados al interior de los establecimientos educacionales.

Es dable señalar que el concurso con participación de Bandas de Guerra de colegios de todo el país es organizado por el Departamento MICC de Carabineros y se enmarca dentro de las acciones de prevención y acercamiento con la comunidad.



FOTOS: CARABINEROS

LA BANDA ESCOLAR DEL LICEO JOSÉ ANTONIO CARVAJAL SE ADJUDICÓ LA COMPETENCIA REGIONAL Y REPRESENTARÁ A ATACAMA EN EL CERTAMEN NACIONAL.



LAS BANDAS SE DIERON CITA FRENTE AL EDIFICIO PEDRO LEÓN GALLO.



CARABINEROS OTORGÓ PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS A LAS BANDAS.



EL SEREMI DE GOBIERNO PONE UNA MEDALLA A UN DESTACADO ALUMNO.



EL TORNEO NACIONAL SERÁ EN SEPTIEMBRE, EN LA ESCUELA DE CARABINEROS.